
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

【入会式】 

 
新入会員の松本洋介会員（中央） 

バッジ贈呈者の大熊ガバナー補佐（左） 

入会贈呈の荒井会長（右） 

 
紹介者及びカウンセラーの浅水パストガバナー 

 

【ゲストビジター紹介】 

2770地区第8G 大熊進ガバナー補佐 

2770地区第8G 水町俊介ガバナー補佐幹事 

 

【会長あいさつ】           荒井信宏会長 

  
皆様、こんにちは。 

来週の 10月18日は、中川高志ガバナーのガバナー公式

訪問です。クラブ例会、全員での写真撮影、そしてクラブ

協議会です。 

先日の会長挨拶でもお話しましたが、公式訪問の意義は、

ガバナーがクラブを訪問して、クラブの現況を国際ロータ

リーの役員としてガバナーが自分の目で見ることです。そ

して、ガバナーがその現状が国際ロータリーや地区の方針

にかなっているかどうかを確認することです。同時にガバ

ナーの助言を真摯に受け止めて、今後のクラブのロータリ

ー活動に役立てることだと私は考えます。 

 

例年、クラブ協議会における委員会活動方針では各委員

長が年度計画書に記載された基本方針、活動計画を読み上

げることが多いと感じます。 

 

今回は皆様に次の2つお視点で発表して頂きたいと考え

ています。 
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1. 既に活動計画及びそれに基づく行事を実行している場合

には、経験したことの感想または反省点について具体的に

お話して頂きたいと思います。 

  また、今後活動計画、事業を実行する場合には、実行す

るに当たっての委員長のその事業への想いをお話して頂

きたいと思います。 

2. 各委員会活動を通じて感じた越谷南ロータリークラブの

良い点または改善点についてお話して頂きたいと思います。 

 

 上記 1、2についてより具体的に発表することにより、ガバ

ナーの適格なアドバイスが頂けると思います。 

そして、中川高志ガバナーが、地区運営方針として掲げた「す

べてはクラブ活性化のために」を実行することに有益だと考

えます。 

 

当日は、クラブ協議会で委員会活動方針等を発表する各委

員長はもちろん、多くの会員の出席、御協力をお願いしたい

と思います。 

【幹事報告】           中村直弘幹事 

 

【クラブ】 

 来週10/18(木)はガバナー公式訪問です。年度ネクタイ、

スカーフを着用してご参加ください。委員長の皆さまは

例会後のクラブ協議会で、今年度の計画、進捗を2分以

内にご報告ください。夜に反省会を行いますので別途ご

案内致します。中川ガバナーは残念ながら参加できませ

ん。 

 次回の理事会ですが、10/25(木)の 18:30 から行います。

詳細は別途ご案内致します。 

【第8グループ】 

 越谷東RC 様より第 17回高校野球大会の案内が届きま

した。10月27日(土)、8時から開会式、8時30分から

例会開始です。 

【RI第2770地区】 

 管理運営部門より、RLI パートⅡの案内が届きました。

11月30日(金)、大宮ソニックシティにて、9:00受付、

9:30開始、17:30終了予定です。 

 会員増強維持部門より、第 2770地区女子会の案内が届

きました。12 月 5 日(水)、さいたま市にある T・T・

Cucina(ティティクッチーナ)にて、16:30 受付、17:00

開始予定です。参加希望の方は 11月 9日までにご連絡

ください。 

【お客様挨拶】2770地区第8G 大熊進ガバナー補佐 

 

本日のガバナー公式訪問リハーサル宜しくお願いし、来週は

本番ですので全員参加で宜しくお願いします。 

 

 

【委員会報告】         

・石川プログラム委員長より例会終了後、委員会の開催 

 

・長澤会場運営委員長より例会終了後、委員会の開催 

 

・小池社会奉仕委員長より越谷市民祭りの案内 

  １０月２８日(日)は第44回越谷市民まつりです。 

 今年もミニＳＬを運行します。今年は地区補助金を利用し

まして復興支援をプリントいたしました風船を乗車した

お子様にお配りしようと思います。 

  社会奉仕委員は６：３０集合 

  その他の会員は８：３０集合 

  例会点鐘は  ８：３０ 

  パレード   ９：００ 

の予定です。皆様のご協力をお願い申し上げます。 

 

【3分間スピーチ】      中島頼光R情報委員長  

 

 
今月のロータリー月間は『経済と地域社会の発展月間』『米山

月間』です。 

米山月間は委員会のテリトリーを踏み越えてしまいますので

割愛します 

 

職業倫理訓（Bench Markin Business） 

「四つのテスト」（The For Way Test）についてお話しし

ます。 

 

シカゴのロータリアン ハーバート・テーラー氏（４８代 RI

会長？）が 1932年倒産寸前の会社を再建する際にモラール向

上の方法として、草案した。 

非常に効果的であるために、国際ロータリーは、これは職業

奉仕にふさわしい職業倫理訓として認めたそうです。 

1942年ハーバート氏は「四つのテスト」を使用する権利を RI



に与え1954年同氏がRI会長に就任した時にこの著作権をRI

に譲った。 

「四つのテスト」をすべての取引の指針にしたり、 

学校の日常生活や、活動の中に導入しているところもあるそ

うです 

 

言行はこれに照らしてから 

1、 真実かどうか 

2、 みんなに公平か 

3、 好意と友情を深めるか 

4、 みんなのためになるか どうか 

5、  

経済と地域社会の発展月間、 

貧困社会の経済発展を目的とした、企業家、地域社会のリー

ダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、

支援が行きとどいていない貧困の削減、経済と地域社会に関

連した仕事に従事する事を目指す専門職業人のための奨学支

援を強調する月間である。 

 

【ガバナー公式訪問リハーサル】 

 

発表順にリハーサル 

 

開会の挨拶 

クラブ運営方針 

委員会方針・報告 

1. クラブ管理運営部門委員長 

2. 出席委員長 

3. プログラム委員長 

4. 公共イメージ委員長 

5. 会場運営委員長 

6. 親睦委員長 

7. ロータリー情報委員長 

8. 会員増強維持・選考委員長 

9. 奉仕プロジェクト部門委員長 

10. 職業奉仕委員長 

11. 社会奉仕委員長 

12. 国際奉仕委員長 

13. 青少年奉仕委員長 

14. 財団部門委員長 

15. Ｒ財団委員長 

16. 米山記念奨学委員長 

17. ＳＡＡ 

18. 戦略計画委員長 

 

ガバナー所感 

ガバナー補佐所感 

応答 

閉会の挨拶 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

 

例 会 日 平成30年10月11日 

会 員 数   48名 出席 29 名 

出席免除者  9 名 欠席 19名 

出 席 率 63.4％ 前々回MU  名 

M U 修正率 100％ 会報担当：遠山 

 

 

お陰様で 

スマイル 30件    31,000 円 

累計         588,500 円 

 

荒井、大熊、浅水、吉田、斎藤(寿)、石塚、池田、飯泉、 

深井、中島、岩淵、清田、瀬尾、水町、仁多見、加藤 

長澤、中村、深沢、和田、小池、小林(秀)、金塚、石川、

田中(誠)、田中(由)、松本       （敬称略） 

スマイルを頂きま 

した皆様ありがとうございます。 

 


